



## Voyage en Espagne - Jour 2 (Madrid)

publié le 07/03/2023

Chers parents,

Nous avons commencé cette journée par un réveil matinal suivi d'un déjeuner préparé par nos familles respectives. Nous sommes partis à 8h pour la capitale : Madrid.

Nous avons débuté par la visite du Prado. Ce fut une visite riche en couleurs qui a stimulé notre créativité.

Nous avons pique-niqué dans un immense parc au cœur de la ville.

Nous avons ensuite découvert le vieux Madrid à pied. Nous sommes heureux mais bien fatigués.

Pour se reposer nous avons fait nos petits achats, ils ont été raisonnables.

Puis nos yeux ont commencé à fatiguer. Nous sommes rentrés dîner dans nos familles et la nuit est tombée.

Ella



